

MÉXICO

Manifestación en San Lázaro: Trabajadores exigen auditoría al Infonavit y liberación de créditos

El Ciudadano · 11 de febrero de 2025

Trabajadores y jubilados se manifestaron en la Cámara de Diputados para exigir que el Infonavit cumpla su compromiso de liberar los créditos de vivienda que han sido pagados en exceso. Demandan una auditoría y el cumplimiento de las promesas de condonación de deudas.



México – Trabajadores y jubilados tomaron las calles este martes para denunciar los abusos del Infonavit. Cerca de 200 personas se manifestaron en la Cámara de Diputados, exigiendo el cumplimiento de promesas y una auditoría exhaustiva al instituto.

A pesar de años de pagos, muchos trabajadores y jubilados ven cómo sus deudas de vivienda no disminuyen. Denuncian haber pagado hasta el doble de sus créditos originales, sin ver una luz al final del túnel.

«Tengo 67 años y he pagado mi crédito cuatro, cinco veces. Es una injusticia que nos sigan cobrando. ¡Casi medio millón de pesos he pagado por un crédito de 80 mil!», declaró Maximino Muñoz, visiblemente molesto.

El gobierno anterior prometió liberar deudas a quienes ya habían pagado más de dos o tres veces sus créditos, así como a adultos mayores y personas con créditos de más de 20 años. Sin embargo,

estas **promesas quedaron en el olvido**.

«**Dijeron que nos iban a liberar los créditos a los que ya teníamos más de 20 años pagando**, a los que habíamos pagado más de dos o tres veces, incluso a los mayores de 60 años. Pero **vamos al Infonavit y solo nos dan atole con el dedo**», lamentó Javier Rodríguez.

También puedes leer: [iNo te dejes robar tus ahorros! Infonavit alerta sobre «coyotes» que estafan con créditos falsos.](#)

Genoveva Jaimes, quien **lleva 31 años pagando su crédito**, relató cómo la deuda se ha convertido en una **carga imposible de sobrelevar, especialmente para su esposo jubilado**.

La manifestación concluyó con la exigencia de una mesa de diálogo con las autoridades del Infonavit. Los trabajadores y jubilados advirtieron que no descansarán hasta obtener una **solución justa** y el acceso a una vivienda digna.

Fotografía: Redes

Recuerda suscríbirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)